

PRESENTACIÓN DE RESULTADOS 3er TRIMESTRE

EUROPAC AUMENTA UN 235% EL BENEFICIO NETO ATRIBUIBLE RESPECTO A SEPTIEMBRE DE 2006

- La cifra se sitúa en 23,15 millones frente a los 6,91 millones registrados en el mismo período del ejercicio anterior
- El EBITDA registra una subida del 49%, hasta alcanzar los 63,79 millones
- Los ingresos hasta el 30 de septiembre son de 289,92 millones, lo que supone un crecimiento del 13%
- La mejora de los resultados responde al incremento de la producción y la mejora de márgenes en todos los negocios
- El Consejo de Administración ha aprobado una ampliación de capital y el nombramiento de un nuevo consejero

Madrid, 24 de octubre de 2007.- Europac (Papeles y Cartones de Europa, S.A.) ha registrado un beneficio neto atribuible de 23,15 millones de euros hasta el 30 de septiembre de 2007, lo que supone multiplicar por 3,35 los 6,91 millones obtenidos en el mismo periodo del ejercicio anterior. De esta forma, el crecimiento es de un 235%. Por otra parte, el EBITDA interanual ha aumentado en un 49% y se sitúa en 63,79 millones, mientras que el beneficio antes de impuestos crece un 163% tras alcanzar la cifra de 32,47 millones frente a los 12,35 registrados hace un año.

Las ventas de la compañía han aumentado un 13% y se sitúan en 289,92 millones, manteniendo la tendencia positiva del primer semestre del año. De éstas, un 50,8% han sido generadas por la división de papel, el 40,4% corresponden a la división de cartón, el 8% a la división de energía y el 0,8% restante a otros. Hay que tener en cuenta los aumentos en la producción de papel reciclado en la fábrica de Alcolea de Cinca (Huesca) y de papel de fibra virgen en la fábrica lusa de Viana do Castelo, así como el buen comportamiento de la compañía en un mes tradicionalmente menos activo como el de agosto.

Además, en relación con las ventas de Europac hay que destacar la tendencia favorable del mercado reflejada en los bajos niveles de stock europeos, subidas de precios y mejoras de los márgenes en los negocios de papel y cartón. Por su parte, la productividad de los equipos de trabajo y la eficiencia de las fábricas también explican por qué, tras registrar un crecimiento en las ventas del 13% respecto a septiembre de 2006, el beneficio de explotación ha aumentado en un 98%.

Ampliación de capital y nuevo consejero

Asimismo, el Consejo de Administración de Europac ha resuelto poner en marcha, desde el 5 de noviembre y hasta el día 20 del mismo mes, la ampliación de capital



gratuita que supone la asignación de una nueva acción de dos euros de valor nominal por cada doce acciones antiguas. Por último, se ha aprobado el nombramiento como consejero de Francisco Javier Soriano Arosa, propuesto por EBN Banco de Negocios, S.A., que ocupará la vacante dejada en el órgano de gobierno por Compañía Andaluza de Rentas e Inversiones, S.A.

PARA MÁS INFORMACION:

Ángel Palencia

91.620.95.17 / 627.33.67.15

angel.palencia@rafagapress.com

www.europac.es